

A CARGO DE LA DIRECCIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL

# Exitoso intercambio de semillas en la Granja Agroecológica Municipal

**CURICÓ.** En el marco del Día de la Conservación del Suelo, la Dirección de Gestión Ambiental de la Municipalidad de Curicó organizó junto a Indap una charla de conservación de suelo y recorrido por la granja agroecológica, para pequeños agricultores y comunidad en general.

La actividad culminó con un intercambio de semillas, que permitió el rescate de semillas ancestrales y el fomento de la agricultura amigable con el medio ambiente. La charla de conservación de suelo estuvo a cargo del coordinador de la granja, Sebastián Sotomayor. En representación del alcalde George Bordachar, la directora de la Digam, Carolina Marín, entregó un saludo a los pequeños agricultores, que llegaron acompañados de equipos Prodesal de Teno, Sagrada Familia, Rauco y Molina.

“Crear estas instancias de diálogo e intercambio de experiencias e ir al rescate de semillas que se están perdiendo, es fundamental. El municipio sigue trabajando en alianzas con Indap, robusteciendo el conocimiento en las y los agricultores, porque tenemos que ocuparnos

- Actividad se realizó en el marco del Día de la Conservación del Suelo. Participaron agricultores de área Indap Curicó.



Los asistentes participaron en una charla sobre conservación del suelo.

de las medidas de mitigación al cambio climático”, dijo.

## INTERCAMBIO

El suelo es el componente esencial de los ecosistemas naturales y es el origen del 95% del total de los alimentos que consumimos. Además el suelo alberga dos tercios del

carbono terrestre y dos tercios del agua dulce del planeta.

El jefe de área de Indap Curicó Roberto Barra Pino dijo que estas alianzas con la Digam permite promover conocimientos ancestrales y que productores Prodesal puedan capacitarse.

“En virtud del Día de la

Conservación del Suelo, se han intercambiado semillas, pero además saberes y cultura de cada uno de los territorios, representados en las seis comunas de la provincia de Curicó que trabajan con el área de Indap”, explicó.

## ASISTENTES

En la actividad participaron vecinos del sector Convento Viejo, donde se emplaza la Granja Agroecológica Municipal, representantes de la organización Recicrea, y cerca de una treintena de agricultores de distintos puntos de la provincia, usuarios de Indap.

Ana Quítral, agricultora de Indap, destacó el intercambio de semillas en el que participó “poder preservar las semillas naturales, que sean libres de químicos y preservar la antigüedad ha sido muy importante. También realizo agricultura orgánica y la recomiendo por sana, limpia, por mejorar el aire, no aplicar tanto químicos, en beneficio de la humanidad”.



En la oportunidad se realizó un interesante intercambio de semillas.